

## SCHUTZENGELE-AKTION DER WOCHE

### Schule mit Ernährung als Schwerpunkt

**Gesunde Jause** | In Höflein gibt es seit dem Vorjahr die „Gesunde Volksschule“.

**HÖFLEIN** | Mit dem Schwerpunkt Ernährung startete die Volksschule im vergangenen Schuljahr das Projekt „Gesunde Volksschule“. Obst und Gemüse stehen jeden Dienstag in der Pause auf dem Speiseplan.



Direktorin Renate Zwickelstorfer-Herl mit den Ortschefs Hubert Zwickelstorfer und Otto Auer sowie Lehrerin Michaela Hederer und den Kindern.



Vizebürgermeister Rudolf Trakall mit Volksschullehrerin Michaela Hederer sowie Direktorin Renate Zwickelstorfer-Herl mit den Kindern. *Fotos: privat*